



IGLESIA METODISTA DE MÉXICO. A.R.

CONFERENCIA ANUAL DEL SURESTE

Crónica del 9º Congreso de Doctrina

Del 22 al 23 de mayo de 2015, en el salón de usos múltiples de la Universidad Madero, se llevó a cabo el 9º Congreso de Doctrina.

Asistieron pastores y laicos de todos los templos que integran la Iglesia Metodista en La Conferencia Anua del Sureste.

El tema fue Soteriología y sus mensajeros comprometidos.

El Pastor Emmanuel Cargas A. hizo una breve explicación del orden de la Salvación, desde la perspectiva metodista.

ORDO SALUTIS

Gracia Preveniente, Gracia Convinciente, Gracia Justificante, Gracia Santificante y Salvación Completa.

También se tuvo la participación de los Superintendentes de Distrito con el tema del Sacramento del Bautismo:

Desde el punto de vista Bíblico.- P.I. Hilario Juárez Mejía del Distrito Tlaxcala.

Desde el punto de vista Histórico.- P.I. Noé Sánchez Molina.

Desde el punto de vista Teológico.- P.I. Jair Limón Xicoténcatl.

Y para cerrar el congreso la Psicóloga Aurea Acuña dio impartió una interesante conferencia, sobre la vocación, titulada ¿Soy feliz con lo que hago? A fin de hacer reflexionar a los pastores sobre su ministerio.

Damos Gracias a Dios porque en la CASE, se sigue manifestando el deseo de superación a través de la capacitación.

EL Congreso fue presidido por el Obispo Cruz Hernández Vargas





